

# MATIAS PECILE

Bendiciones amigos. Saludos desde el Norte de Argentina.. más precisamente desde la ciudad de Posadas, Misiones. Luego de haber recorrido un poco de la Patagonia, le ha tocado el turno el noreste del país. Han sido semanas de mucha bendición, donde he podido reencontrarme con muchos de ustedes, compartido algunos mates y charlas. Siempre es lindo ver lo que Dios va haciendo en cada congregación, y ver el crecimiento.



Algo que he podido experimentar, y que quiero destacar en esta oportunidad es la ayuda que uno recibe de muchísimas personas que con un muy buen corazón colaboran en las giras de los misioneros. A veces es una invitación a comer, llevarlo a uno por algún tramo del camino, el ofrecer su casa para hospedaje, compartir unos mates, ofrecer algunas palabras de aliento... nombrarlos a todos sería casi imposible, pero agradezco a Dios por cada uno de ellos. Son los que hacen que, a pesar de estar viajando de un lado para otro, uno se sienta en familia donde sea que vaya.

Por otro lado, les cuento una linda noticia. Luego de algunas complicaciones, ya cuento con mi registro de conducir. Muchas personas han colaborado para que pudiera aprender lo necesario, y para hacer todos los trámites, a los cuales estoy más que agradecido.

Entendía que era una herramienta muy necesaria, veces es complicado hacer trámites en medio de gira, pero Dios ha sido muy bueno.



y a la

Pero volviendo al tema de la gira, como les contaba en la carta anterior, he podido recorrer algunas provincias del Sur, llegando hasta Santa Cruz; para luego comenzar a "subir". En las últimas semanas he visitado Santa Fe, Entre Ríos, Chaco y Corrientes. Ahora estoy en la provincia de Misiones, y es el plan luego visitar el Noroeste del País, recorriendo un poco de Tucumán, Salta y Jujuy. Esta zona no había tenido la oportunidad de recorrerla en la gira anterior que hice en el año 2015, así que será todo nuevo. Pido sus oraciones para que Dios guíe todo, y para que pueda ser de bendición.

Ya va quedando cada vez menos para mi regreso a Letonia. El pasaje ya tiene fecha para el 6 de Agosto, así que hay que aprovechar bien el tiempo que queda.

## Motivos de Oración:

- \* Por lo que queda de la gira, que Dios guarde cada detalle y que pueda ser de bendición.
- \* Por todos los promotores que de buen corazón colaboran con las giras de los misioneros.
- \* Por los tramites que aun quedan por resolver antes de salir al campo, que Dios obre para que todo pueda salir bien.